

進路講話「これからの高校生活で大切なこと」

5月13日に荒生多喜さんを講師にお迎えし、進路講話を行いました。

「これからの高校生活で大切なこと」と題し、特に「コロナ禍の社会で大切なこと」を中心に講話をお聞きしました。1年後、どのように社会が変化しているかわからない時代の中で、前例が参考にならないことも考えられること、「もう子どもではない。自ら考え、行動する」ことを常に考えて高校生活を送ること、反応すること、とりわけ確認をすること、時間を守ることなど、社会人になるために必要なことを学びました。

また、講話の最後には「笑顔の大切さ」と笑顔になるために表情筋を鍛える方法を実践しました。静かに呼吸を整える、頬を上下左右に膨らませる、口角をあげるために割り箸を加えるなどの練習も行いました。

【コロナ禍の社会で大切な事】

- 1 反応する
(うなづく・相槌をする／質問する／返事 (YES or NO))
- 2 時間を守る



【写真】

左：先生の質問に挙手する姿。「こんなに反応の良い1年生は珍しい」と褒めてくれました。

右：顔の表情を作るためのトレーニング。モデルの2人ありがとう。

下：割り箸を加えながら口角を上げ、笑顔の練習。一生懸命さが伝わります。



【生徒の感想】

- ・まだ1年生だからと思わず、今から将来の夢についてきちんと考えていきたいと思います。
- ・今日の講話を聞いて、進路のことやいろいろなことに挑戦することを、できるかできないかじゃなくて、やるかやらないかで決めることが大事だとわかった。
- ・人生で生きていくうえでいろんな選択があるので、しっかり自分の頭で考えて行動していきたいです。
- ・目標を持ってる人は強いとおっしゃっていたので、将来の夢を諦めず、必要な資格を確実に取って仕事に生かしていきたいです。



【第1回進路希望調査集計】

学年合計	就 職					進 学						未 定
	県内	県外	未定	公務員	自営・縁故	4大	短大	大学校		専門	未定	
								農業	他			
A組	8	3	3	2	3	2	0	4	0	6	0	0
B組	11	1	1	1	0	1	1	0	0	1	0	1
小計	19	4	4	3	3	3	1	4	0	7	0	
合計	33					15						1

第1回目の進路希望調査の集計が上記のようになりました。

これから、さまざまな授業や体験、講義などを通してより具体的になったり、あるいは変更したりすることもあります。最初に考えていることは自分の素直な気持ちだと思います。達成のために必要なスキル（技能）やキャリア（経験）をどうすればあげられるのか考え、一歩ずつ積み重ねていきましょう。



- 1日（火） 中高連絡会①
- 3日（木） SC相談 中高連絡会②
- 4日（金）～6日（日） 県総体 ※4日は（金）の1.2.3の授業
- 7日（月）～9日（水） 農鑑学習会（実物）
- 9日（水） 1.2年地元企業説明会 木曜授業
- 10日（木） 水曜授業 農業鑑定競技（実物）
- 11日（金） 駅伝大会
- 15日（火） 服髪検査 服髪45分授業
- 16日（水） 耳鼻科検診（午後）
- 18日（金） SC相談
- 21日（月）～24日 農鑑学習会（筆記）
- 23日（水） 県農ク意見発表会
- 25日（金）～30日（水） 1学期期末テスト
- 30日（水） 農業鑑定競技（筆記）

6月は農業クラブの行事が目白押しです！初めてのことなので、一つ一つ体験していきましょう！気持ちよく夏休みを迎えられるように期末テストもがんばろう！